

**EVALÚA DEMANDAR**

Morón rechaza nexos con muerte de Manzo

"Nosotros no tenemos nada, absolutamente nada que ver con ese hecho tan lamentable", dice

PILAR MANSILLA

Asegurar que no está relacionado con el asesinato del exalcalde de Uruapan Carlos Manzo, el senador morenista Raúl Morón informó que evalúa presentar una denuncia por acusación falsa, luego de que Grecia Quiroz, esposa del exedil y actual alcaldesa sustituta, lo denunció por su presunta responsabilidad en el homicidio.

"Estamos revisando si esas acusaciones también tienen que ver con algún asunto de carácter penal, porque cuando tú acusas en falso, también el Código Penal de Michoacán plantea que puede haber sanciones y también el Código Federal", declaró.

El legislador sostuvo que la denuncia presentada ante la fiscalía de Michoacán se basa únicamente en videos difundidos por el propio Manzo antes de su asesinato.

"Nosotros estamos en la misma posición de siempre. Nosotros no tenemos nada, absolutamente nada que ver con ese hecho tan lamentable y entiendo que lo único que ha presentado son los videos que hizo públicos el (entonces) presidente en funciones y es el único argumento, el único elemento", afirmó.

El asesinato de Carlos Manzo ocurrió el 1 de noviembre pasado, cuando el entonces presidente municipal de Uruapan asistía al Festival de las Velas. Tras el cri-

men, la fiscalía de Michoacán inició las investigaciones correspondientes, las cuales han derivado en diversas detenciones, incluidas personas cercanas a su entorno. Entre ellas se encuentra Samuel García, exdirector de Relaciones Públicas y Protocolo del ayuntamiento, señalado por presuntamente filtrar información del alcalde al grupo que organizó el atentado.

A casi cuatro meses, Grecia Quiroz, quien asumió el cargo como alcaldesa sustituta tras el homicidio, presentó formalmente una denuncia ante la fiscalía estatal para solicitar que se investigue a Morón Orozco, al diputado Leonel Godoy y al expresidente municipal de Uruapan Ignacio Campos, al señalar que su esposo los había denunciado públicamente antes de ser asesinado.

La alcaldesa sustituta afirmó que acudió ante el Ministerio Público con elementos que, a su consideración, sustentan su denuncia y permiten que los señalados sean llamados a declarar.

"Vine a declarar aquí ante la fiscalía con elementos creo yo suficientes para que se les pueda mandar llamar a declarar y que si realmente no hay nada que los vincule a ellos con el homicidio de Carlos, pues que vengan, que si no hay nada que temer, que vengan a declarar", expresó.

NOROÑA, EXPUESTO

A GERARDO Fernández Noroña le dictaron medidas cautelares por ejercer violencia política de género contra Grecia Quiroz.



CUARTOSCURO.COM



El senador morenista Raúl Morón, exaspirante a la gubernatura de Michoacán.